

## Kejari Siapkan Kendaraan untuk Pendistribusian Tabung Oksigen

JAKARTA (IM) - Wali Kota Administrasi Jakarta Utara, Ali Maulana Hakim mengatakan, Kejaksaan Negeri Jakarta Utara memberikan bantuan kendaraan untuk pendistribusian tabung oksigen di seluruh Rumah Sakit Umum Daerah di Jakarta Utara.

"Dalam pelaksanaan ini, Kejaksaan Negeri Jakarta Utara memberikan bantuan armanya untuk proses pengisian tabung oksigen," kata Ali Maulana Hakim dalam keterangan yang diterima, Selasa (13/7). Ali menuturkan, kegiatan ini sebagai bentuk kolaborasi dalam upaya memberikan fasilitas kesehatan kepada masyarakat di tengah kondisi pandemi Covid-19.

Pengisian dan pendistribusian tabung oksigen, disebut Ali, sudah lama dilakukan oleh Pemerintah Provinsi DKI Jakarta. "Kota Jakarta Utara juga melakukan hal yang sama, dibantu SKPD dan Kejaksaan Negeri Jakarta Utara. Kolaborasi ini untuk memperlihatkan, membuktikan jika kita

semua turun tangan bersama-sama untuk memfasilitasi pelayanan kesehatan dalam upaya memberikan tingkat kesembuhan yang tinggi di masa pandemi Covid-19 ini," tutur Ali. Kepala Kejaksaan Negeri (Kajan) Jakarta Utara, I Made Sudarmawan menambahkan, sebagai aparat pemerintah, kejaksaan sudah semestinya bersikap pro aktif dalam membantu masyarakat melewati masa pandemi ini.

"Kita berikan sumber daya yang kita miliki, khususnya pada pemerintah setempat," tambah Sudarmawan.

Sebanyak dua unit mobil dikerahkan untuk membantu kelancaran pendistribusian oksigen ke RSUD, yang belakangan sempat terkendala karena kurangnya ketersediaan. "Sementara bantuan yang diberikan dalam hal ini adalah armada untuk mengangkut pengisian dan pendistribusian kembali ke RSUD. Kami siapkan dua kendaraan yang setiap saat dibutuhkan dapat dipanggil," ujar Sudarmawan. ● pp



IDN/ANTARA

KAMPANYE PENERAPAN PROTOKOL KESEHATAN Seorang anggota komunitas Aku Badut Indonesia (ABI) melakukan aksi dengan membawa poster di kawasan Fatmawati Jakarta, Senin (12/7). Aksi tersebut untuk mengajak masyarakat menerapkan protokol kesehatan untuk mencegah penyebaran Covid-19 yang terus meningkat.

## Mal PGC Cililitan Ditutup, Tukang Servis HP Bekerja di Pinggir Jalan

JAKARTA(IM) - Pembatalan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Darurat membuat operasional pusat perbelanjaan atau mal di DKI Jakarta ditutup sementara hingga 20 Juli 2021.

Pusat Grosir Cililitan (PGC) di Cililitan, Jakarta Timur termasuk yang ditutup sementara karena adanya PPKM Darurat itu. Imbas penutupan itu, tukang servis handphone yang semula ada di dalam PGC, kini menawarkan jasa mereka di pinggir jalan.

Dalam video yang ramai di media sosial, para tukang servis tampak membawa keratas bertuliskan "service hp". Mereka turun ke jalan untuk menjajakan jasa servis handphone secara on the spot atau langsung di lokasi atau di sekitar PGC. "Buat anak saya, buat keluarga. Mati-matian saya," kata salah satu pedagang dalam video tersebut. "Kami lapar!" sahut pedagang lainnya.

General Manager PGC, Akub Sudarsa mengatakan, pihaknya tidak memfasilitasi para tukang servis HP itu menjajakan jasa mereka di jalanan. "Karena di luar gedung itu bukan kewenangan kami. Cuma rasa kemanusiaan, mereka kan kerja juga," kata Akub, Selasa (13/7). Akub juga menegaskan, pihaknya tidak memiliki kewenangan untuk melarang

mereka menjajakan jasa di jalanan. "Kalau ada pelanggaran, itu kewenangan dinas terkait. Kita bicara kemanusiaan, mau diapain lagi?" ujar Akub.

Akub tidak memperlakukan tukang servis turun ke jalan, asalkan tidak menipu. Salah satu tukang servis, Jaung, mengatakan ini pertama kalinya menjajakan jasa servis di pinggir jalan. "Semenjak mal ditutup, kami selalu menjajakan jasa servis HP di jalan. Kalau enggak begini kebutuhan di rumah siapa yang mau penuhi," ujar Jaung.

Rian, tukang servis lainnya, mengemukakan hal senada. Ia mengatakan, meski tak semua pedagang melakukan hal serupa, tetapi menawarkan jasa servis langsung ini sudah dilakukannya sejak penutupan sementara mal. "Ya memang enggak semua, tergantung toko karena ini juga kami kan tim ya. Biasanya dari pagi sampai sore aja. Tapi cukup membantu untuk memenuhi kebutuhan keluarga sehari-hari," ujar Rian.

Dalam sehari, pelanggan yang menggunakan jasa mereka tak menentu. Jika beruntung, mereka bisa mendapatkan lima pelanggan. Para pengguna jasa bisa memilih untuk menunggu servis handphone sampai selesai atau ditinggal. ● yan

## Antisipasi Banjir, Pemprov DKI Jakarta Mulai Normalisasi Kali dan Waduk

JAKARTA (IM) - Mencegah datangnya banjir di masa pandemi, Pemprov DKI Jakarta mulai melakukan normalisasi di sejumlah Kali dan Waduk yang ada di Jakarta. Pengerukan dipercepat sebelum memasuki musim penghujan.

Hal itu terlihat dalam posting yang diunggah akun instagram @dinas\_sda, Selasa (13/7) siang.

"Kegiatan pembersihan eceng gondok Embung Flamboyan oleh Sudin SDA Jakarta Barat di Jalan Jaya 25, Kec. Cengkareng," dijelaskan bahwa Embung Flamboyan berfungsi sebagai penampung buangan dari saluran sekitar sehingga embung rutin dibersihkan dari tanaman eceng gondok dan juga rutin dilakukan pengerukan sehingga daya tampung embung tersebut dapat menerima debit air yang lebih besar.

"Dengan diadakannya kegiatan ini diharapkan dapat meminimalisir genangan serta mencegah banjir terutama saat terjadi hujan deras di daerah tersebut," katanya dalam caption.

Dalam postingan itu memperlihatkan alat berat ekskavator melakukan pembersihan di lingkungan embung yang tertutup eceng gondok.

Mereka kemudian melakukan pembersihan dan melakukan pengerukan disana.

Selain melakukan normalisasi di embung, Dinas SDA juga melakukan pengerukan lumpur di Kali Ciliwung BKB di kawasan Tanah Abang, Jakarta Pusat.

Di sana petugas melakukan pengerukan terhadap kali yang alami pendangkalan menggunakan alat berat ekskavator. Lumpur di dasar kemudian dikeruk dan dibuang di pinggir kali.

"Dinas Sumber Daya Air Provinsi DKI Jakarta terus berupaya melakukan kegiatan pengerukan atau pembersihan saluran/ kali/ waduk melalui kegiatan Gerekbek Lumpur di seluruh wilayah Provinsi DKI Jakarta," demikian keterangan dalam caption.

Dalam postingannya, siakun menjelaskan tujuan kegiatan ini untuk memperbesar kapasitas tampungan Kali Ciliwung. ● pp

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## PN JAKARTA TIMUR MENUTUP SEMENTARA LAYANAN DAN PERSIDANGAN

Petugas keamanan berjaga di halaman Pengadilan Negeri Jakarta Timur, Selasa (13/7). Petugas Pengadilan Negeri Jakarta Timur menutup sementara pelayanan dan persidangan dari tanggal 13-14 Juli 2021 setelah temuan pegawainya yang terinfeksi Covid-19.

## Pemprov DKI akan Bagikan Bansos Tunai PPKM Darurat Rp600 Ribu

Pemprov DKI Jakarta akan memberikan bansos tunai selama dua bulan sesuai dengan permintaan pemerintah pusat. Warga Jakarta akan mendapat BST sebesar Rp 300 ribu per bulan. Namun bantuan untuk dua bulan itu akan diberikan sekaligus pada bulan pertama. Saat ini, bantuan sosial tersebut tengah dalam tahap persiapan, kata Ketua Komisi A DPRD DKI Jakarta, Mujiyono.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta telah menyiapkan anggaran Bantuan Sosial Tunai atau bansos tunai Rp 623 miliar untuk pelaksanaan PPKM Darurat. Ketua Komisi A DPRD DKI Jakarta, Mujiyono mem-

peroleh informasi bantuan sosial PPKM Darurat itu dari penjelasan Kepala Dinas Sosial, Premi Lasari dan Kepala Badan Pengelolaan Keuangan (BPKD) Provinsi DKI Jakarta, Edi Sumantri. Pemprov DKI Jakarta akan

memberikan bansos tunai selama dua bulan sesuai dengan permintaan pemerintah pusat. Saat ini, bantuan sosial tersebut tengah dalam tahap persiapan.

"Kalau untuk Kepulauan Seribu sama Jakarta Timur sudah standby. Cuma kan harus menunggu wilayah lain dulu biar barengan," ujar Mujiyono pada Selasa (13/7).

Warga Jakarta akan mendapat BST sebesar Rp 300 ribu per bulan. Namun bantuan untuk dua bulan itu akan diberikan sekaligus pada bulan pertama. "Kata Pak Edy, sekaligus. Jadi Rp 600 ribu, ya," ucap Mujiyono.

Selanjutnya bansos tunai Rp 623 miliar diambil dari refocusing anggaran Dinsos DKI. Angka bansos tunai Rp 623 miliar itu termasuk dalam dana yang didapat dari hasil refocusing anggaran kegiatan fisik Dinas

Sosial DKI Jakarta. Anggaran yang digeser merupakan kegiatan yang tidak mendesak di tengah pandemi Covid-19.

"Seperti rehabilitasi panti, didrop. Terus rehabilitasi sekolah jadi tidak prioritas. Dapat lah angka sekian banyak, salah satunya buat BST Rp 623 miliar," ujar dia.

Pemberian BST untuk warga di wilayah Jakarta Timur dan Kepulauan Seribu di-

tinggung oleh Pemprov DKI Jakarta. Sementara sisanya, Jakarta Pusat, Selatan, Barat, dan Utara ditanggung oleh pemerintah pusat.

Mujiyono belum dapat memastikan kapan bansos tunai itu akan mulai disalurkan. "Begitu saya tanya wilayah lain gimana, katanya masih ada hal teknis yang mesti diselesaikan pemerintah pusat," tutur Mujiyono. ● yan

## Kabupaten Bekasi Kekurangan Nakes, 4 Orang Rawat 30 Pasien Covid-19

BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi hingga kini masih kekurangan tenaga kesehatan (nakes) untuk penanganan pasien Covid-19. Saat ini jumlah nakes yang ada tidak sebanding dengan jumlah pasien yang ada di rumah sakit. Alhasil, banyak nakes kelelahan akibat penanganan Covid-19 di wilayahnya.

Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bekasi, Sri Enny Mainarti mengatakan, saat ini 30 pasien Covid-19 ditangani empat orang nakes saja. Harusnya, dalam keadaan normal satu nakes merawat tiga pasien.

"Ya kita kekurangan nakes, jumlahnya saya enggak bisa sebut karena enggak pegang data, itu angka-angka," katanya, Selasa (13/7).

Saat ini, kata dia, tingkat ketersediaan tempat tidur pasien Covid-19 mencapai 85 persen. Angka itu bisa bertambah karena sudah ada antrian pasien yang menanti untuk

mengisi tempat tidur tersisa. "Kenapa kita katakan BOR RS masih 85 persen bukan 100, karena antrian di bawah itu sudah ada. Mereka input di bawah jam 12 siang terlihat kosong sebelumnya sudah ada antrian," ucapnya.

Menurut dia, kondisi itu dapat diatasi dengan menambah tempat tidur pasien Covid-19. Namun hal itu terkendala jumlah nakes yang ada di Kabupaten Bekasi.

Akibatnya, banyak pasien terlebih dahulu dirawat di area IGD rumah sakit. Harusnya, akan segera bergantian masuk kamar jika ada pasien yang keluar. "Memang satu-satunya cara menambah tempat tidur. Tapi kalau tambah tempat tidur kita harus tambah SDM. SDM kita enggak ada," ungkapnya.

Untuk itu, pemerintah daerah terus berusaha merekrut nakes untuk membantu penanganan pasien yang terpapar Covid-19 di wilayah Kabupaten Bekasi. ● yan

## GOR Matraman Dijadikan Tempat Isolasi OTG Covid-19

JAKARTA (IM) - Gelanggang Olah Raga (GOR) Matraman, Kecamatan Matraman, Jakarta Timur, tengah dipersiapkan untuk lokasi isolasi bagi OTG Covid-19. Saat ini sarana prasarana pendukung bantuan dari sejumlah CSR sudah mulai ditempatkan di sana.

Camat Matraman, Andriansyah mengatakan, GOR Matraman disiapkan untuk ruang isolasi guna mengantisipasi lonjakan pasien covid-19. "Kita siapkan GOR Matraman sebagai tempat isolasi terkendali bagi pasien OTG Covid-19. Mudah-

mudahan ini dapat membantu mengatasi tingginya kasus aktif covid-19 di DKI," kata Andriansyah, Selasa (13/7).

Menurutnya, kapasitas GOR Matraman ini bisa menampung maksimal 50 orang. Makanya saat ini sudah disiapkan 50 velbed bantuan dari CSR.

Sementara Staf Baitul Mal Muamalat, Jahidin menjelaskan, pihaknya telah menyerahkan bantuan berupa 50 velbed, lima unit sprayer, 100 baju Hazmat, sarung tangan latex dua boks masing-masing isi 100 pcs, masker N95 lima boks masing-masing

isi 100 pcs. Selain itu Face Shield 100 pcs, Google's 100 pcs, plastik infeksius 50 pak, thermo gun dua pcs, oximeter 10 pcs, gawat air mineral 30 botol, pump gallon 30 pcs, disinfektan 10 jerigen.

Bahkan ada partikel untuk pembatas velbed sebanyak 50 unit. "Bantuan ini diberikan inisiatif dari masyarakat sipil untuk Pemprov DKI. Ini dalam rangka membantu penanggulangan covid-19.

Selain di Matraman bantuan serupa juga diberikan di Pasar Rumput, Manggarai, Jakarta Selatan," pungkasnya. ● yan

## Covid-19 Sudah tak Pandang bulu, 37 Balita di Depok Positif Terpapar

DEPOK (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Depok, Jawa Barat melansir data sebaran pasien Covid-19 untuk kelompok usia dengan mencatat sebanyak 37 balita terkonfirmasi positif Covid-19.

"Covid-19 kini tak pandang usia, Balita juga sudah mulai terpapar. Karenanya kami tak segan-segan mengingatkan masyarakat untuk selalu menerapkan protokol kesehatan 6M. Yakni mengenakan masker saat beraktivitas di luar rumah dan menjaga jarak," kata Juru Bicara Penanganan Covid-19 Kota Depok, Dadang Wihana di Depok, Selasa (13/7).

Kemudian, mencuci tangan dengan sabun, menghindari kerumunan, serta mengurangi mobilitas, dan menghindari makan bersama.

Data yang dirilis per 12 Juli 2021, kasus positif Covid-19 ditemui di seluruh kelompok usia, mulai dari balita sampai lansia di atas 80 tahun.

Pada kelompok usia 0-5 tahun sebanyak 37 kasus, usia 6-19 tahun 117 kasus. Lalu, usia 20-29 tahun 189 kasus, dan usia 30-39 tahun 200 kasus.

Kemudian usia 40-49 tahun 206 kasus, usia 50-59 tahun 122 kasus, usia 60-69 tahun 62 kasus, usia 70-79 tahun tujuh kasus, dan usia lebih dari 80 tahun tiga kasus.

Sedangkan untuk data perkembangan kasus virus korona atau Covid-19, berdasarkan data yang dirilis per tanggal 12 Juli 2021, jumlah pasien sembuh sebanyak 367 orang.

Jumlah pasien sembuh setiap harinya terus bertambah. Dengan penambahan tersebut, total pasien

sembuh menjadi 56.379 orang atau 79,39 persen.

Sedangkan kasus konfirmasi positif totalnya sebanyak 71.012 orang dan kasus konfirmasi aktif 13.362 orang. Lalu untuk kasus suspek aktif 324 orang serta kasus kontak erat aktif 4.163 orang.

Pada data tersebut, juga terjadi penambahan kasus pasien yang meninggal dunia 14 orang. Dengan demikian, jumlah total meninggal dunia menjadi 1.271 orang.

Kemudian, pasien probabel aktif tidak mengalami penambahan, 17 orang yang merupakan kasus suspek dengan ISPA berat, gagal napas.


Atau meninggal dunia dengan gambaran klinis yang meyakinkan Covid-19 dan belum ada hasil pemeriksaan laboratorium RT-PCR. ● pp



IDN/ANTARA

## PENERAPAN STRP BAGI CALON PENUMPANG KRL

Petugas memeriksa Surat Tanda Registrasi Pekerja (STRP) calon penumpang yang akan menggunakan transportasi Kereta Rel Listrik (KRL) di Stasiun Bekasi, Jawa Barat, Selasa (13/7). Selama pemberlakuan PPKM darurat, KRL hanya melayani calon penumpang yang bekerja di sektor esensial dan kritikal dengan membawa STRP dari pemerintah setempat atau pimpinan kantor guna menekan penyebaran Covid-19.

  
 PT DANASUPRA ERAPACIFIC Tbk  
 ("Perseroan")  
 PENGUMUMAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM

Dengan ini diberitahukan kepada para Pemegang Saham PT Danasupra Erapacific Tbk ("Perseroan"), bahwa Perseroan bermaksud menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat umum Pemegang Saham Luar Biasa (selanjutnya disebut "Rapat"), pada hari Jumat, tanggal 20 Agustus 2021.

Sesuai Pasal 52 POJK No 15, pemanggilan Rapat akan dilakukan melalui 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia yang berpedaftaran nasional, situs web Bursa Efek Indonesia, situs web Perseroan dan situs web penyedia fasilitas *Electronic General Meeting System* PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (aplikasi eASYKSEI) dalam Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris paling lambat pada hari Kamis, tanggal 29 Juli 2021.

Pemegang Saham yang berhak hadir dalam Rapat adalah yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Rabu, tanggal 28 Juli 2021 sampai dengan pukul 16.00 WIB, dan pemilik saham Perseroan pada sub rekening PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) pada penutupan perdagangan saham Perseroan di Bursa Efek Indonesia pada hari Rabu, tanggal 28 Juli 2021 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Berdasarkan Pasal 16 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka ("POJK No 15"), dan Pasal 18 Anggaran Dasar Perseroan No. 3646 Tahun 2015, usul-usul dari Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan harus dimasukkan dalam acara Rapat apabila memenuhi syarat-syarat sebagai berikut:

- Mengusulkan secara tertulis kepada Direksi Perseroan paling lambat 7 (tujuh) hari sebelum pemanggilan RUPS.
- Usul diajukan oleh 1 (satu) Pemegang Saham atau lebih yang mewakili paling sedikit 1/20 (satu per dua puluh) bagian atau lebih dari jumlah seluruh saham dengan hak suara.
- Usul tersebut harus: (a) dilakukan dengan itikad baik; (b) mempertimbangkan kepentingan Perseroan; (c) menyertakan alasan dan bahan usulan mata acara Rapat; dan (d) tidak bertentangan dengan peraturan perundang-undangan.
- Usulan mata acara Rapat dari Pemegang Saham sebagaimana dimaksud pada ayat (1) di atas merupakan mata acara yang membutuhkan keputusan RUPS.

Jakarta, 14 Juli 2021  
PT Danasupra Erapacific Tbk  
Direksi

**PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ("KIK") DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA STRATEGIC INCOME FUND ("SYAILENDRA STRATEGIC INCOME FUND")**

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA STRATEGIC INCOME FUND yang telah diumumkan melalui surat kabar harian "International Media" tertanggal 21 Juni 2021, kami, PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi dari SYAILENDRA STRATEGIC INCOME FUND, dengan ini mengumumkan bahwa telah dilaksanakan perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA STRATEGIC INCOME FUND sebagaimana termuat dalam akta addendum SYAILENDRA STRATEGIC INCOME FUND.

Adapun rincian perubahan KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan SYAILENDRA STRATEGIC INCOME FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan.

**SYAILENDRA** Jakarta, 14 Juli 2021  
 Manajer Investasi  
 SYAILENDRA STRATEGIC INCOME FUND  
 PT Syailendra Capital  
 terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

